

随想リレー



鳥取県では片山知事の英断で10月12日から11月4日の24日間とした。限られた施設をい

文化立県を目指す 成功裡に終わった国民文化祭

米子今井書店社長 永井伸和

本年の鳥取県の十大ニュースの第一位に夢フェスタとつ

▼総会風景。壇上中央で握手を交わす片山知事と天野会長。



平成14年の「総会と懇親の夕べ」が10月16日、5年ぶり

郷土の珍珠に舌つつま、懇談絶えず閉幕

平成14年の「総会と懇親の夕べ」が10月16日、5年ぶり

『総会と懇親の夕べ』



梨花

題字/西尾邑次 名誉会員揮毫

第14号 2002年12月18日発行 東京鳥取県人会事務局

あの街 この町 《11》 郡家町

花御所柿の里

国民文化祭「夢フェスタとつとり」で『アジア獅子舞大会』も盛大に開催

郡家町長 和田哲也

郡家町は、県東部八頭郡の最北端に位置し、国道29号線

ていることから、扇形に広がる八頭郡の行政、交通の要衝

平成13年7月、「水辺プラザ河川公園」が完成。グラウンドゴルフ場、多目的広場



鳥取市のベッドタウンとして位置付けられ、町の中心部と

特に、スケートボード場は、中国地区最大級スケートボードリンクで初心者から上

懇親の夕べスナップ



「夢フェスタとつとり」(第17回国民文化祭・とつとり2

新しい文化の創造を 合言葉に 「夢フェスタとつとり」開催

「夢フェスタとつとり」(第17回国民文化祭・とつとり2

参加された皆さんが、新しい出会いを体験し、文化という



「夢フェスタとつとり」(第17回国民文化祭・とつとり2

Table with financial data for 14th year and 13th year, including income and expenses.

八潮 中井酒造株式会社 社中 中井俊郎

株式会社山陰合同銀行東京支店 東京都中央区日本橋兜町15-6

とんかつ さぼてん 軽グリーンハウスサービス 代表取締役社長 金田哲夫

株式会社 モノプラン 代表取締役 小野憲彦

株式会社 アジャスト 代表取締役 牧田省剛



在京OB会だより

鳥取一中・鳥取西高  
関東同窓会(鳥城会)  
ルポール麹町(旧麹町会館)で総会開催

平成14年度の鳥城会総会は平成14年11月17日、千代田区平河町のルポール麹町で、神戸直樹校長、田中淳教頭はじめ、木村康志鳥取県副市長、岡本範道鳥取県立大学常務理事など多数の来賓をお迎えし総勢74名で開催

東京鴨水会  
竹橋会館に80名が参集  
(倉吉東高同窓会)

平成14年11月12日夜KKRホテル東京(竹橋会館)にて倉吉東高等学校の同窓会である「東京鴨水会」の総会が約80名の出席のもとに盛大に開催されました。

鳥城会で校歌をうたうOBの皆さん。



鳥岡公雄会長の挨拶に始まり、濱辺名誉会長が勲三等瑞宝章を受章されたことをお祝いしました。ついで山樹則久先輩の乾杯で懇親会が始まり、30数名の新入会員の挨拶がそれぞれユニークで、若人が歌った校歌で幕を閉じました。

山根眞樹生会長から「久松山下の恵まれた環境で優れた人材を育ててきた伝統を絶やさない」との力強い挨拶があり、ついで、来賓の方々から母校の現況、市政概況等の御紹介がありました。総会議事終了後は、故郷の名産品を景品としたビンゴゲームで盛り上げましたが、一中OBの皆さんの若々しい校歌大合唱が印象的でした。

東京米城会  
(勝田ヶ丘同窓会  
東京支部)  
平成14年度例会

今年も11月5日、盛會連のうちに例会を終えることができました。毎年例会は11月11日を目途に、その前後に開催する習慣になっております。同じ校舎で学んだとは言え参加者の一番上と一番下では見知らぬ顔です。その殆んどは見知らぬ顔です。そのため毎年1人あるいは数人の知り合いを作ることにしています。



今年の友人は昭和31年卒の小川彰子博士、50歳を過ぎてからアメリカの大学院に入り、博士号を取ったお嬢さん(?)です。因循姑息、何事にも引き込み思案というイメージのある山陰の人の中にあつてはよとスケールオーバーした行動力です。その類末は彼女の著書、春陽堂「突然炎のごとく」に述べられています。

明日への  
勇気と希望を  
取り戻す  
夕べの集い

第44回  
東京水陸会  
総会開く  
(米子南高同窓会)

去る11月15日(金)東京東鴨三愛義和会レストラン・パルテールにて総会を開催いたしました。故郷より福見校長先生はじめ本部と各地区同窓会長、県事務所と9名の来賓の方々をお迎えし、会を盛り上げていただきました。福見校長先生より母

今後一層の活性化を図るべく、来年7月8日頃アレ同窓会と称して「東京鴨グループ」を創設し、(会長 松本 正雄)

県人のお店

いってみんなさいな!

日本料理

いなばとうしろう



丸の内スタイルなる姿に触れようと新しい丸ビルを訪ねた。35Fにある「いなば豆腐」というお店。上半分が障子越しに、眼前に広がる大都会の絶景を暫し見とれながら注文の品を待つ。



丸の内スタイルなる姿に「高台の器が目行き、備前ですわ」というと、若い仲居さんがニコリ笑って、「いえ、丹波焼きです。」二重重ねのお弁当が運ばれたので、お品書きを所望すると、濃紺ユニフォームもよく似合やんわり断られる。

「ひとつなだ」と、筆者は理解した。女店長の諸住さんは鳥取市内の出身。勿論お嬢さんも鳥取出身。当初気位の高いお店と思いきや、その反対で、店名の由来を聞いて取材を遠慮される理由もわかった次第。それは「とうしろう」の語源であつた。だがどうして、ナゾのお嬢さんには、とてもとうしろうとは思えない。脱帽。

去る6月8日、日暮の雅叔閣で開催されたこの会は、戦前戦後を境にした旧制米子の中学、並びに高等女学校に入学した人と、学制改革途中の昭和27年に新制高校を卒業した人たちの集まりです。毎回5年ごとの集まりで、今年は皆古希を目前にした人ばかり50名近くが出席しました。会は時間が足りないほど盛り上がり、最後に青春時代を思い出して「青い山脈」を、さらには来し方行く末を想い「川の流れるように」を大合唱して名残りを惜しみながら散会しました。



篠田英男(溝口町出身)

なごやかに  
「第16回  
ふる里会」  
開催

今年も、去る10月27日(日)に川瀬野野町長、森山高町長に加え、木村所長のご出席で、「ふる里会」のついでに、県人会事務所近くの麹町会館で開きました。

会が終って世話人が反省の会を行い、参加者の増大と若い人々の参加の話を話し合いましたが、なかなか簡単には変わりませんでした。今年も1200人位に案内状を出して40人位の出席でした。(代表 中原義之)

第10回  
関東日南町人会  
を開催

お互いの親睦と郷土発展(の

東京溝口会、  
銀座の  
ピアホールで  
集う

会を重ねること4回、年一度の会員の集いで、今年も11月9日銀座四丁目サッポロ銀座ホールのついでに、溝口町より住田町長と、2年後の再会と健康を祈りました。(写真下)



会を重ねること4回、年一度の会員の集いで、今年も11月9日銀座四丁目サッポロ銀座ホールのついでに、溝口町より住田町長と、2年後の再会と健康を祈りました。(写真下)

因伯オープン結果

☆第6回因伯オープン  
9月18日(水)筑波カントリークラブ 参加人数 23名 優勝 牧田省剛 第2位 八村義郎 第3位 益田 賢  
☆第7回因伯オープン  
11月21日(木)桜ゴルフ倶楽部 参加人数 18名 優勝 木村康志 第2位 松浦克己 第3位 竹崎一夫 次回開催は平成15年4月9日(水)紫カントリークラブ・あやめコースで。

囲碁の会予告

平成15年2月8日(土)午前10時より市ヶ谷の日本棋院で開催します。

編集後記

「梨花」を復刊して5年目、光陰矢の如しを痛感、皆様方のご寄稿お待ちしております。在京の県人のお店をご存知の方ご一報ください。(遠藤 隆司)

故郷訛り 温かく聞く 空の旅  
里土産 梨蟹あごに ラッキョ漬  
空模様 脱いだり着たり 老いの旅  
太田垣連岳(鳥取市出身)